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ХРОНИКА

30 мая, Екатеринбург (С. Кузьминых) Объявленное на этот день собра
ние представителей стачкомов города провести не удалось,т. к. на него 
практически никто не пришел.

■к * *

30-31 мая, Томск (В.Тупикин) Прошел пятый съезд Конфедерации анар
хо-синдикалистов. На нем присутствовали делегаты, представлящие КАСовс- 
кие организации Иркутска, Шсквы, Новосибирска, Омска, Северска, Томска 
и Хабаровска. Повестка дня состояла из пяти вопросов:

1. О программе КАС.
2. Анализ ситуации в стране.
3. Дискуссия о тактике,
4. Оргвопроса
5. Разное.

Делегаты единогласно подтвердили 1-2 часть программного документа 
КАС, принятого на съезде в 1989 году.3-я часть программы ("Первый шаг") 
как морально устаревшая была отменена. Съезд рекомендовал местным орга
низациям самостоятельно разработать свои варианты тактической програм
мы. Съезд счел целесообразным упразднить секретариат КАС, а его функции 
возложить на вновь создаваемое информационное бюро. Также были приняты 
две резолюции; "О политической ситуации в стране и задачах КАС" и "КАС в 
рабочем и профсоюзном движении".

* *  *

1 июня, Москва (аВойтехов) У входа в парк культуры и отдыха 
им.Горького прошел митинг под лозунгом "Спаси своих детей,Россия!", ор
ганизованный Российской партией коммунистов. Митинг был посвящен Между
народному дню защиты детей и собрал около 300 участников. На митинге 
выступили представители ВЛКСМ, членов Комитета защиты прав воспитанни
ков детских домов и интернатов, забастовочных комитетов работников



вдравтзохранения и учителей. Выстзшавшие в жестких выралениях критикова
ли социальную политику российских и московских властей, предательскую 
позицию о4мциальньк профсоюзов, рассказали о результатах проводимого 
(урса: падение ролдаемости, ухудшение здоровья детей, упадок культура 
В эмоциональном выступлении представителя забасткома учителей 0. Спири
донова содержались выпады против открытия еврейских спецшкол при общем 
свертывании сферы образования. Выступление было встречено бурными апло
дисментами. Собравшиеся неоднократно скандировали: "Банду Ельцина . под 
суд!" и "Советский Союз". Была принята резолюция,содержащая требования
О социальной защите семьи и детей, критику правящего режима, а также 
поддержку возрождения пионерской организации.

* * *

2 июня, Москва (К. Букетов) В 19 часов состоялось возложение цветов 
к памятнику жертвам тоталитарного режима на Л-*бянской плопщи, посвя
щенное годовщине Новочеркасского расстрела. По замыслу его органиваторо! 
* Конфедерации анархо-синдикалистов и Инициативы революционных анадхис- 
тов - акция памяти не должна была носить массового характера Такой она 
и получилась. Чтобы не преврапрть День памяти в очередной митинговый 
фарс, участники акции не принесли с собой даже флагов. После краткого 
выступления активиста KACtt Рябова около 15 человек почтили пакмть по
гибших в 1962 году минутой молчания.

•к it it

2 июня, Магнитогорск (А.&рченко) В городе прошел митинг,посвящен
ный, годовщине расстрела рабочей демонстрации в Швочеркасске. Акция бы
ла организована членами объединения ОГОР.

* * *

3 июня-, Каменск-Уральский (С. Кузьминых) Ш  инициативе профкома 
местного завода "Октябрь” состоялось совещание руководителей оборонных 
предприятий области, на которых проводится или будет проводиться кон
версия. В его работе приняли участие около 100 человек из Екатеринбург!!,, 
Бирюзовского, Егоршина, Оренбурга и Каменска-Уральского. Также присутс
твовал представитель президента России и сотрудники администраций горо
дов. Тему заседанию задавали работники Федерации независимых профсоювов 
1Ъссии. Собравшиеся выразили недовольство идущей конверсией, заявив, что 
ее программа не продумана и не только не финансируется, но и вложения в 
отрасль сокра1щются. Например, поставки горючесмазочных материалов по 
сравнению с прошлым годом состав̂ югг всего 40 процентов. На предприятиях 
оборонной промышленности отсутствуют наличные деньги для выдачи зарпла
ты, в результате конверсия приносит ущерб предприятиям,обстановка нака
лена и близка к социальному взрыву. Собрание призвало к спокойствию и
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дисциплине, отвергло всякие противоправные меры и вместе с тем собрав
шиеся заявили, что в случае отказа властей вести переговоры с делегаци
ей оборонных предприятий области эти заводы прекратят выплату налогов в 
федеральный бюджет и прикроют движение на Москву на железнодорожном уз
ле.

* * *

4 игая, Цюкопьевск (И. Федорович) Прекратили работу несколько шахт 
города ПЬхтеры,покинув шахты, вышли на площадь и потребовали выплаты 
зарплаты. На данный момент митинг продолжается.

Л Л

Екатеринбург (Б. Ихлов).Очередной съезд представителей ОПЭР, 
прошедший 21-22 мая,постановил учредить Российское общество потребите
лей и комитет социальной защита

* * *

Новокузнецк Г И. Федорович). 1-6 июня институт проблем , занятости
Российской Академии наук и фонд Фридриха Эберта( Германия) про.̂ ел семи
нар "Социально-экономические проблемы промышленности". В его работе 
кроме российских и немецких ученых приняли участие представители неза
висимого рабочего движения Ново10̂ нецка, Совета рабочих комитетов и Не
зависимого профсоюза горняков. На семинаре были рассмотрены социально - 
экономические аспекты трудовых отношений в угольной промышленности, а 
также роль и место профсоюзов в обществе.

* * А

Г(Х>ОДСЯАЯ хроюои

1 июня (ЕМемех) В трампарке им. Калинина состоялось собрание 
представителей администрации и т. н. "стачкомов". На нем был принят оче
редной пакет требований в адрес генерального директора объединения и 
мэрии города Требования, в основном, связаны.с выделением средств для 
повышения заработной платы и улучшения технического состояния трамвай
ных парков. Объявлена предзабастовочная готовность до 16 июня. Эго уже 
второй пеоенос даты начала забастовки. Такое положение видимо устраива
ет высокопоставленных "стачечников", ибо позволяет с одной стороны ока
зывать некоторое давление на городские власти, а с другой ничем не рис
ковать. Яэтя риска,впрочем, и так не много,поскольку бастовать должны 
будут водители, а решают эа них этот вопрос управленцы,ЙТР-овцы и ре- 
‘юнтники, из которых и состоит общегородской стачком.

В качестве наглядного прийера "серьезности" собравшихся можно при-
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может!

* T*t *

1 июня (Ю. Звягин). в мэрии прошло второе совещание трехсторонней 
комиссии о участием представителей городских властей, Совета предприни
мателей и Федерации профсоюзов. На нем обсуждались пути выхода из соз
давшегося кризисного положения. Дальнейшие перспективы экономической 
жизни просматриваются не особенно радостно. Так,по подсчетам мэрии, 
стоимость потребительской корзины на данный момент составляет .2400 руб
лей. Это норма, необходимая для физиологического выживания человека, в 
то время, как целый ряд категорий работающих получают в 1.5 раза мень
ше. А ведь с 1 июля ожидается новое повышение цен.

В результате совещания принято решение о ряде конкретных мер. Так 
к примеру, работники профессионально-технического образования уравнены 
в правах на получение государственной дотации с учителями школ. Гаран
тировано, что в будущем в вопросах заработной платы они не будут под
вергаться дискриминации.

* * *

3 июня (Ю. Звягин). В Ленинском районном суде завершилось слушание 
дела о незаконном увольнении лидера НПГ - рабочих метростроя R Игнатен
ко. Суд отклонил иск, несмотря на то, что показания свидетелей позволя
ли надеяться на положительное решение. В. Игнатенко собирается направить 
кассацию в следующую инстанцию.

э*с *  Л

4 июня (В.Яушев). Наконец заверен в нотариальной конторе устав Ас
социации профсоюзных организаций ПТУ. Теперь для окончательной регист
рации, в соответствии с Постановлением ВС РФ от 18 декабря 1991 года, 
Ассоциации осталось отправить свои документы в городское управление юс
тиции.

* * *
5 июня (В. Комаров) Состоялась встреча главного редактора московс

кой профсоюзной газеты "Солидарность" А. Исаева с председателем Федера
ции независимых профсоюзов Петербурга Е. Макаровым. На ней обсуждался 
вопрос о расширении издания "Солидарности" на Санкт-Петербург. Был под
писан договор о намерениях, в котором стороны объявили о создании в на
шем городе корпункта газеты и об урегулировании техничег :;их и финансо
вых вопросов.
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ПОЛИТНЧЕСШ ХРОНИКА

5 ИЮНЯ (R Комаров) В помещении Социалистической партии 
(ул. К^чатова, 4) прошло собрание активистов Партии Труда Оно было 
посвящено подготовке к открьшающейся в субботу конференции движения 
"Объединенные левые". Обсуждено положение в стране и "левом" движении. 
Щ)Инято решение выступить с обращением к делегатам конференции от имени 
ПТ.

* *  *

СКОРО

6
6 игая в 10.00 во Дворце молодежи (малый конференц. зал, 1-ый 

этаж) состоится'конференция движения "Объединенные левые": "Будущее
России. Взгляд, оппозиция".

* А А

ВЕСТИ С МЕСТ

ЮДИТЕЛЙ ВСЕХ ТРАМВАЕВ, ОБЪЕДИНЯЙТЕСЬ!

В трамвайных парках города среди рабочих продолжает нарастать за
интересованность в создании крепкого профсоюза водителей. Вслед за пар
ком им. Володарского интерес к образованию первичных организаций проя
вили работники парка им. Блохина. 6 июня состоится встреча активистов 
этого парка с председателем Независимого профсоюза водителей электрот
ранспорта В. Мемехом.

* * *

ТАК ДЕРЖАТЬ!

Независимый профсоюз рабочих порта продолжает активную деятель
ность по защите интересов своих членов. В данный момент ведутся перего
воры с администрацией об индексации заработной платы в соответствии с 
ростом цен. Начальство предполагало поднять зарплату на 30 процентов, 
однако, по подсчетам профсоюза, чтобы сохранить прежний уровень жизни 
необходимо,как минимум, 2.5-кратное ее увеличение.

После майской забастовки успешнее решаются вопросы своевременной 
выдачи заработной платы. В этом месяце администрация собирается начать



выплату денег за 4 дня до срока ( 8 вместо 12 июня). Кроме этого она 
предложила перейти на трехразовую выдачу зарплата Про41Сою8 склонен 
согласиться с этим предложением.

1йтересно, что последний аванс был выплачен без обращения за день
гами в банк. Средства для этого были получены от продажи имеющихся в 
распоряжении порта товаров, фи этом надо отметить, что цены, по кото
рым товары продавались внутри объединения, гораздо ниже городских. Так, 
например, сахарный песок стоил 30 рублей, "ножки ^ша" - 37 рублей̂  Нас
колько же выше реальной стоимости товара берет с нас госторговля?

★  ic  ■Л

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

о 1 мая. (Е Большаков). Продолжают укрепляться контакты между неза
висимым профсоюзом автотранспортного проедприятия Ижорского завода и 
профессиональной ассоциации рабочих "^зависимость". После поездки на 
Ижорский завод члена "^зависимости" Р. Шарифуллиной лидер профсоюза 
И. Иванов в свою очередь посетил ИКАР "Независимость". Он интересовался 
богатым опытом организации забастовок,накопленным "Независимцами". Кол
леги с удовольствием оказали им помощь. Будем надеяться, что это пойдет 
на пользу ижорцам.

•к тк -к

ОБЪЯВЛЕНИЯ

Бюллетень "НеРВ" издается при финансовой и материально-технической 
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